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もくじ C O N T E N T S

　４年ぶりの開催となった「都井岬火まつり」。
　ステージイベントでは、串間出身のシンガー
ソングライターである井手綾香さんがスペシャ
ルライブを披露し、祭りを大いに盛り上げてく
れました。
　詳細は４、5ページでご紹介しています。

今月の表紙

TOPICS
くしまトピックス

参加者の皆さん 楽しかったです♪

　　�子育て世帯と高齢者が交流８　１
　市内に住む子育て世帯と高齢者が交流する「ふれあい
なつまつり」が、道の駅くしま市民交流施設で行われまし
た。子育て世帯が世代間交流を通じて交友の輪を広げて
もらおうと、市と社会福祉協議会が開催。親子連れや高
齢者約５０人が参加し、子ども串間音頭の盆踊りや魚釣り
ゲーム、和太鼓の演奏体験などで親睦を深めていました。

　８月７～９日に東京都で行われた「第23回全日本少
年少女空手道選手権大会」に出場した児童1０人と、1０
月８～ 1０日に鹿児島県で行われるかごしま国体「令和
５年度国民体育大会」の空手道競技少年の部（高校生）
に出場する高校生１人が、市長、副市長を表敬訪問し
ました。児童は市内にある空手クラブ「緑勝会」に所
属する小学生で、高校生は中学まで同会に所属し高校
から市外の高校の空手道部に所属する平田奨

しょう
英
えい
さん。

同選手権大会ではそれぞれの選手が全力を出しきり、
小学３年男子の部で見事、南快

かい
くんが準優勝を果たし

ました。今後も皆さんのご活躍を期待しております。

３年生　諏訪 瑛
えい

心
と

くん（左） 
５年生　諏訪 心

ここ
美
み

さん（右）
福　島
小学校

　シーカヤックは進みたい方向に漕ぐ
のが難しかったけど、景色がきれい
で楽しかったです。また乗りたいです。

　　全日本少年少女空手道全国大会出場者らが表敬８　４　　親子でマリンスポーツなどを満喫８　１9

参加者の皆さん いい思い出になりました♪

　「親子で木工教
室」が、市中央公
民館体育室で行わ
れました。公民館
子ども夏休みチャ
レンジ講座の一つ
として開催され、

親子42人がプランター棚制作に挑戦。講師の串間市建
築業協会会員のアドバイスを聞きながら、電動ドリル
や金づちなどを使い立派なプランター棚を完成させて
いました。参加した児童は「電動ドリルの使い方が難
しかったけど、手伝ってもらって少しずつ慣れること
ができた。お母さんと一緒に作品を作ることができて
楽しかった」とうれしそうに話していました。

　　親子力を合わせてプランター棚を制作８　２０

　東九州自動車道建設促進日南・串間・志布志地区協議
会は、東九州道全線開通に向けて活動の継続を確認する
総決起大会を市文化会館で行いました。４年ぶりの開催
で、３市の市長や住民ら約千人が参加。初めの同協議会
会長の髙橋透日南市長のあいさつでは「引き続き国に訴
え早期完成を目指す」などと誓いその後、未事業化区間
の「南郷‐奈留間」の早期事業化などを求める大会決議
を採択しました。最後に全員でガンバロー三唱で団結し
ました。その他、国土交通省九州地方整備局の森戸義貴
局長による３市間での東九州道整備の進捗状況の講演や、
３市の高校生による東九州道開通による災害時対応や救
急活動への効果などの意見発表がありました。

　　東九州道早期全線開通を目指して８　１9

　本市の特産品である甘藷の産地、大束地区で夏恒例
の芋掘り大会がＪＡ串間市大束青年部主催のもと、２
年ぶりに行われました。午前11時の開始とともに同部ほ
場は多くの家族連れらでにぎわい、赤く大きな「宮崎紅」
を掘り起こすと笑顔を浮かべながら袋に詰めていました。
約200人が参加したこのイベントは、1０キロぴったりで
甘藷を無料で持ち帰れるという特典もあり、挑戦者は
掘りたての甘藷を何度も手で重さを確認し計量に臨ん
でいました。参加した野邊心

こ
晴
はる
さんは「大きな芋が採れ

て楽しかった。来年もまた来たい」と話していました。

　　大きな芋採れたよ♪８　２０

　総合型地域スポーツクラブ一般社団法人「串間スポーツ
クラブ」は、高松キャンプ公園でシーカヤックとニュース
ポーツの体験会を行いました。市内の親子連れら約５０人が
参加。シーカヤックの体験では、初めにインストラクターか
らパドルのこぎ方などを教わった後、沖に出て実際に体験。
最初は操作に手こずっていましたが、慣れてくると風景を
楽しみながら満喫していました。年齢や体力を問わず楽し
めるニュースポーツの体験では、フライングディスクやボッ
チャなどを体験。親子一緒に熱中して楽しんでいました。
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